

Helfer feiern zwei neue Ehrenmitglieder

Bilanz Der DRK-Ortsverein Sulzbach-Laufen benötigt für seine Arbeit dringend personelle Verstärkung.

Sulzbach-Laufen. Genau 1412 Stunden waren die Mitglieder des DRK-Ortsvereins Sulzbach-Laufen im vergangenen Jahr im Einsatz, berichtete Bereitschaftsleiterin Ramona-Natalie Retter bei der Jahreshauptversammlung. Die Helfer-vor-Ort-Gruppe wurde 72 Mal alarmiert. Beim Kinderferienprogramm war das DRK zusammen mit der Jugendfeuerwehr erneut präsent.

Ortsvereinsvorsitzender Reinhard Deimel berichtete, dass mit zwei Blutspendeaktionen in der Kochertalgemeinde und einer in Bühlerzell 350 Blutkonserven gewonnen werden konnten. Dies stellte im Vergleich zu 2021 einen Rückgang um 10,7 Prozent dar. Deimel führte aus, dass nicht die Finanzen, sondern die rückläufige Zahl der tatsächlich verfügbaren



Die Geehrten (von links) mit Bürgermeister Markus Bock, Vize-Kreisbereitschaftsleiterin Sonja Völkel, Bereitschaftsleiterin Ramona-Natalie Retter, Helmut Schwenger, Ruth Schreier und Ortsvereinsvorsitzender Reinhard Deimel.

Foto: privat

DRK-Mitglieder Sorgen bereitet. Als neue Mitglieder traten Niclas und Martin Mack dem Ortsverein bei. Dennoch bleibt die Rekrutierung belastbarer und einsatzfähiger Mitglieder wichtig,

um größere Dienste aus eigener Kraft abdecken zu können. Bei den Helfern-vor-Ort seien derzeit nur fünf Mitglieder engagiert.

Es wurde auch über die Finanzen gesprochen, welche zuvor

von den Kassenprüfern unter die Lupe genommen und für in Ordnung befunden wurden. Monatlich erfolgt die Annahme von Altpapier. Aus dem Zwischenlager wurden zwei Container mit zusammen 16,4 Tonnen abgefahren. Eine Vergleichbarkeit der Jahre sei wegen der Einlagerung auch über das Jahresende nur noch eingeschränkt möglich. Bei den Altkleidern konnten rund 5,1 Tonnen dem DRK-Kreisverband Schwäbisch Gmünd als Abnehmer übergeben werden. Die Sammlungserlöse stellen neben den Spenden weiterhin das finanzielle Standbein des Ortsvereins dar.

Bürgermeister Markus Bock sprach Anerkennung für die mit Engagement geleistete Rotkreuzarbeit aus. Er zollte auch Respekt für die vielen Helfer-vor-Ort-Ein-

sätze und betonte die gute Zusammenarbeit mit der Feuerwehr. Dann leitete er die Wahlen. Neue stellvertretende Ortsvereinsvorsitzende ist Cornelia Brehm, neue Beisitzerin Ruth Schreier. Auf den anderen Positionen wurden die bisherigen Amtsinhaber bestätigt.

Die stellvertretende Kreisbereitschaftsleiterin Sonja Völkel nahm die Ehrung langjähriger Mitglieder vor. Die Auszeichnung für 50 Jahre erhielten Ruth Schreier und Helmut Schwenger. Beide wurden zu Ehrenmitgliedern des DRK-Ortsvereins Sulzbach-Laufen ernannt.

Kreisverbandsvorsitzender Michael Knaus überbrachte Grußworte des Kreisverbandes und zollte Anerkennung für die trotz dünner Personaldecke erbrachten Leistungen.